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Цель. Показать структурную организацию мировоззренческих оснований права, значение правового миро-
воззрения. Методология: использованы общенаучные методы анализа и синтеза. Выводы. Правовое мировоз-
зрение есть интеграция актуальных компонентов правового сознания, системно отражающих понимание вза-
имодействия человека и права, место, значение права в жизни индивида и общества. Мировоззренческие идеи, 
воплощенные в основополагающие ценностные установки, принципы функционирования правовой системы в 
идеальном варианте являются основным смыслообразующим ориентиром для осуществления профессиональ-
ной деятельности юриста. В структуру правового мировоззрения входят: ценностные основания права, социаль-
ное назначение права (наличие права как общественного явления), познание права и правовых явлений (усло-
вие развития представлений человека о мире права), телеология мировоззренческих установок правовой дея-
тельности. Функции правового мировоззрения: формирование идей и представлений об общественных идеалах, 
ценностях, установках; создание ценностных ориентиров правовой деятельности; формирование правовой кар-
тины мира и системной оценки правовой реальности. Научная и практическая значимость. Результаты иссле-
дования позволяют зафиксировать универсальное значение мировоззрения в оценке права как социального яв-
ления, показывают неразрывную связь ценностных оснований права и целей правовой деятельности. В практи-
ческом аспекте утверждается значение правового мировоззрения в деятельности юриста.
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Purpose. To show the structural organization of the worldview foundations of law, the meaning of the legal 

worldview. Methodology: general scientific methods of analysis and synthesis are used. Conclusions. The 
legal worldview is the integration of relevant components of legal consciousness that systematically reflect the 
understanding of the interaction of man and law, the place, significance, and rights in the life of an individual 
and society. Worldview ideas embodied in the fundamental values, principles of functioning of the legal system 
are ideally the main semantic reference point for the implementation of professional activities of a lawyer. The 
structure of the legal worldview includes: the value bases of law, the social purpose of law (the presence of law 
as a social phenomenon), the knowledge of law and legal phenomena (a condition for the development of human 
ideas about the world of law), the teleology of the worldview of legal activity. Functions of the legal worldview: 
formation of ideas and ideas about social ideals, values, attitudes; creation of value orientations of legal activity; 
formation of a legal picture of the world and a systematic assessment of legal reality. Scientific and practical 
significance. The results of the research allow us to fix the universal value of the worldview in the assessment of 
law as a social phenomenon, show the inextricable connection between the value bases of law and the goals of legal 
activity. In the practical aspect, the significance of the legal worldview in the activities of a lawyer is confirmed.
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